

Denkt an den Elektrosmog

Zur Hürbener Option, schnelle Internet-Verbindungen über Funk zu erhalten (Beitrag „Hürbener können per Funk surfen“, 6. Dezember)

Im Gemeinschaftsraum der Hürbetal-Halle wurde durch eine Firma über schnelles Internet informiert. Der weiße Fleck um Hürben soll durch Funkinternet geschlossen werden.

Nach rund einer halben Stunde war klar, dass es eine reine Verkaufsveranstaltung war. Unsere Argumente, dass noch mehr Elektrosmog und Strahlung nicht erstrebenswert sind, wurde mit vielen Gegenargumenten abgetan. Die Röhrenfernseher hätten schon vor vielen Jahren Elektrosmog verbreitet und auch die Mikrowelle sei schädlich. Aber sie läuft nicht den ganzen Tag!

Auch, dass die nur wenig erhöhte schnellere Internetfunktion keine besonderen Vorteile bringt, wurde mit dem Versprechen entgegnet, die Schnelligkeit werde immer wieder schrittweise erhöht. Aber auch bei dieser Firma muss sich der Betrieb lohnen.

Die Versammlung stellte fest: Das Angebot wird den „weißen Fleck“ höchstens hellgrau färben. Und der Zwölf-Monats-Vertrag wird danach über doppelt

so teuer.

Schon lange warnen Umweltverbände vor noch mehr Elektrosmog, der bei einem Breitbandanschluss über Glasfaserkabel nicht auftritt.

Die Verkaufsveranstaltung dieser Firma ist für mich der total falsche Anfang. Aber ihr Sender ist schon auf dem Mast installiert.

Wenn bei dieser Veranstaltung Leute, die es unbedingt brauchen, nur aus Unbedacht einen Vertrag unterschreiben, wird es nie wieder einen Breitbandanschluss geben, denn wir haben ja dann dieses schnelle Internet durch Funk. Und der Sendemast ist noch frei für weitere Anbieter, denn die Konkurrenz ist groß.

Wer vermietet eigentlich den Sendemast? Warum hat man in Hürben bei einer Bürgerversammlung nicht über Aktualitäten unterrichtet? Warum hat man sich nicht mit Herbrechtingen über einen Anschluss geeinigt?

Warum konnte man nur aus der Zeitung erfahren, dass niemand die Kosten für den Anschluss und die Installation übernimmt? Der Anschluss war nur 1,5 Kilometer entfernt.

Eckhard Baschin
Hürben